

SORTIE DU CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES LACHENOIS

Cette année, les enfants du CMJ sont allés visiter le **Château de Guise** dans l'Aisne. Ils ont pu découvrir l'impact du temps passé que le Château a subi depuis sa construction.

Suite au passage dans le musée côté poterie, un atelier a été organisé et a permis aux jeunes de fabriquer leur propre bol.

Pendant le temps du pique-nique, les enfants en ont profité pour visiter les endroits un peu plus reculés de ce lieu.



Ensuite, ils ont participé à un atelier architecture qui leur a permis de connaître les différents matériaux utilisés pour la construction du Château (en bois au début de la construction fin du Xème siècle et en dur courant XVème siècle). Chaque enfant a ensuite essayé de réaliser une voûte, et a pu constater que c'était très difficile.



Donjon, arsenal, caves, meurtrières... du Château de Guise n'ont plus aucun secret pour nos jeunes conseillers.



Arrivée au
Château de Guise



Atelier poterie



Atelier architecture